
Allegato B) 

Risposta a interrogazione verbale inerente le nomine del CDA Ipab G. Francescon presentata 

dal Gruppo Civici e Democratici (prot n. 0031848 del 12-07-2022) 

Normativa sull’incompatibilità FRANCESCON 

IL D.lgs. 39/2013 (espressamente dall’ART: 9-13) è una legge molto complessa che regolamenta le 

incompatibilità delle cariche pubbliche.  

E’ evidente che dalla lettura e dall’interpretazione della norma, prima menzionata, che regola la 

fattispecie e dagli atti depositati presso gli uffici comunali, non è emersa alcuna causa di 

incompatibilità in capo ai soggetti oggetto della interrogazione in parola e legittimamente nominati 

da me in data 30 giugno scorso. 

Pertanto, il Segretario Generale, quale Responsabile della Prevenzione della Corruzione e della 

Trasparenza (RPTC) del Comune di Portogruaro, non ha ravvisato alcun profilo di incompatibilità 

ai sensi della normativa vigente. 

 

Diversamente, ogni candidato nel momento in cui è stato nominato, deve chiedere l’autorizzazione 

al datore di lavoro se l’Impiego è di carattere pubblico, per far parte del CdA e/o assumere 

l’incarico di Presidente. 

 

Solo in quel momento, se non lo ha fatto diligentemente e preventivamente prima della richiesta di 

nomina, il nominato può decidere se accettarla e rinunciare al posto di lavoro o rinunciare alla 

nomina, nel caso si palesasse chiara incompatibilità. 

 

Nello specifico: 

 

Bortolussi Matteo non ha necessità di alcuna autorizzazione essendo dipendente privato; 

 

De Risio Alessandro ha richiesto l’Autorizzazione e l’ULSS ha chiesto integrazioni: ad oggi non c’è 

risposta in merito, anche se da prime verifiche fatte sicuramente potrebbe far parte del CdA; 

 

Lepore Nella ha richiesto l’Autorizzazione e lULSS ha chiesto integrazioni: ad oggi non c’è risposta 

in merito, anche se da prime verifiche fatte sicuramente potrebbe far parte del CdA; 

 

Pinelli Caterina ha già l’Autorizzazione di poter far parte del CdA ed è in attesa di autorizzazione di 

poter assumere lincarico di Presidenza; 

 

Scavo Mattia Nicolò non ha necessità di alcuna autorizzazione essendo dipendente privato. 

 

Per quanto riguarda la richiesta se sono stati valutati i profili di opportunità della nomina della 

signora Lepore Nella è cessata la materia della richiesta con le dimissioni della signora protocollate 

in data 21 luglio 2022.  
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